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Perbankan syariah di Indonesia pada awal tahun 2021 memberikan kabar 

baik yang mana bank syariah yaitu Bank Syariah Mandiri, Bank Negara Indonesia 

Syariah dan Bank Rakyat Indonesia Syariah di merger menjadi satu dan 

menghadirkan  Bank Syariah Indonesia. Merger merupakan upaya bank syariah 

untuk meningkatkan nilai yang diberikan kepada nasabah. Penggabungan tiga 

bank syariah dapat memberikan dampak positif maupun negatif terhadap perilaku 

nasabah pada masing-masing bank yang di merger, setidaknya akan menimbulkan 

dampak terhadap kepercayaan dan keyakinan nasabah. Penelitian ini memiliki 

permasalahan yaitu bagaimana persepsi nasabah terhadap penggabungan tiga bank 

syariah. Tujuan penelitian adalah mengetahui bagaimana persepsi nasabah Bank 

Syariah Indonesia Kota Bogor terhadap merger tiga bank syariah. Penelitian ini 

menggunakan jenis penelitian kuantitatif. Teknik pengumpulan data 

menggunakan kuesioner atau angket google form. Populasi dari penelitian ini 

adalah masyarakat di Kota Bogor yang menjadi nasabah Bank Syariah Indonesia. 

Pengambilan sampel menggunakan teknik non-probability sampling. Kemudian 

analisis data yang digunakan deskriptif kuantitatif dengan metode analisis regresi 

berganda dan menunjukan hasil bahwa persepsi (X1), kepercayaan (X2) dan 

pelayanan (X3) berpengaruh secara bersama-sama terhadap merger tiga bank 

syariah menjadi Bank Syariah Indonesia (Y). Penelitian ini menguji dengan uji F 

yaitu melihat output dari tabel Annova bahwa Fhitung > Ftabel atau 27.166 >  2,68 

dan nilai signifikan 0,000 < 0,05. Maka Ho ditolak dan Ha diterima. Maka hasil 

penelitian menjelaskan bahwa ketiga variabel antara pengaruh Persepsi (X1), 

Kepercayaan (X2) dan Pelayanan (X3) secara bersama-sama berpengaruh terhadap 

merger tiga bank syariah menjadi Bank Syariah Indonesia. 
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 Islamic banking in Indonesia in early 2021 provided good news that 

Islamic banks, namely Bank Syariah Mandiri, Bank Negara Indonesia Syariah 

and Bank Rakyat Indonesia Syariah were merged into one and presented Bank 

Syariah Indonesia. Merger is an attempt by Islamic banks to increase the value 

provided to customers. The merger of three Islamic banks can have a positive or 

negative impact on customer behavior in each of the merged banks, at least it will 

have an impact on customer trust and confidence. This study has a problem, 

namely how the customer's perception of the merger of three Islamic banks. The 

purpose of the study was to find out how the customers' perception of Bank 

Syariah Indonesia in Bogor City towards the merger of three Islamic banks. This 

research uses quantitative research. Data collection techniques using a 

questionnaire or google form questionnaire. The population of this study is the 

people in the city of Bogor who are customers of Bank Syariah Indonesia. 

Sampling using non-probability sampling technique. Then the data analysis used 

descriptive quantitative with multiple regression analysis method and showed the 

results that perception (X1), trust (X2) and service (X3) had a joint effect on the 

merger of three Islamic banks into Bank Syariah Indonesia (Y). This study tested 

the F test by looking at the output from the Annova table that Fcount > Ftable or 

27,166 > 2.68 and a significant value of 0.000 <0.05. So Ho is rejected and Ha is 

accepted. So the results of the study explain that the three variables between the 

influence of Perception (X1), Trust (X2) and Service (X3) together have an effect 

on the merger of three Islamic banks into Bank Syariah Indonesia. 
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ABSTRAK BAHASA ARAB 

 

 
 ٍخخصزة ّبذة

 
 

صيٍحاث سٍخً: الاسٌ  

الإسلاٍٍت اىَصزفٍت: اىذراست بزّاٍح  

 إّذٍّٗسٍت بْ٘مًا ىخصبح اىشزٌعت ٍع ٍخ٘افقت بْ٘ك ثلاثت اّذٍاج بشأُ اىعَلاء حص٘راث: اىعْ٘اُ

ب٘خ٘ر ٍذٌْت فً الإّذٍّٗسً اىشزٌعت بْل عَلاء عِ حاىت دراست) اىشزٌعت أحناً ٗفق حعَو ) 
 
 

 أُ ٍفادٕا خٍذة أخبارًا 0202 عاً أٗائو فً إّذٍّٗسٍا فً الإسلاٍٍت اىَصزفٍت اىخذٍاث قذٍج

 إّذٍّٗسٍا ٍّدارا ٗبْل ، ٍاّذٌزي اىشزٌعت بْل ًٕٗ ، ىيذٗىت اىََي٘مت اىثلاثت ,الإسلاٍٍت اىبْ٘ك
 بْل إىى اسَٖا ٗحغٍٍز ٗاحذ بْل فً دٍدٖا حٌ اىشزٌعت إّذٍّٗسٍا رامٍاث ٗبْل ، اىشزٌعت
 ٌَنِ. ىيعَلاء اىَقذٍت اىقٍَت ىشٌادة سلاٍٍتالإ اىبْ٘ك خٖ٘د أحذ ٕ٘ الاّذٍاج. إّذٍّٗسٍا اىشزٌعت

 اىبْ٘ك ٍِ مو فً اىعَلاء سي٘ك عيى سيبً أٗ إٌدابً حأثٍز شزعٍت بْ٘ك ثلاثت ىذٍح ٌنُ٘ أُ
 اىخً اىثلاثت اىشزعٍت اىبْ٘ك فً ٗثقخٌٖ اىعَلاء ثقت عيى حأثٍز ىٔ سٍنُ٘ الأقو عيى ، اىَْذٍدت

 اىعٍَو حص٘ر مٍفٍت ًٕٗ ، ٍشنيت بٖا اىذراست ٕذٓ. تالإّذٍّٗسٍ الإسلاٍٍت اىبْ٘ك فً دٍدٖا حٌ

 ٗححيٍو ححذٌذ إىى اىذراست ٕذٓ حٖذف. الإّذٍّٗسً اىشزٌعت بْل فً إسلاٍٍت بْ٘ك ثلاثت ىذٍح
 بْ٘ك ثلاثت اّذٍاج حدآ ب٘خ٘ر ٍذٌْت فً الإّذٍّٗسً اىشزٌعت بْل عَلاء حص٘راث مٍفٍت

 ح٘سٌع خلاه ٍِ اىبحث ٕذا إخزاء حٌ. اىنًَ اىبحث ٍِ ّ٘عًا اىذراست ٕذٓ حسخخذً. إسلاٍٍت
 بيغ ٗاىذٌِ ، الإّذٍّٗسً اىشزٌعت ىبْل عَلاء ماّ٘ا اىذٌِ ب٘خ٘ر ٍذٌْت سناُ عيى اسخبٍاّاث
 اىنًَ اىخحيٍو اىذراست ٕذٓ حسخخذً. اىٖادفت اىعٍْاث أخذ حقٍْت باسخخذاً ٍسخدٍب 222 ٍدَ٘عٌٖ

 حأثٍز ىٖا( X3) ٗاىخذٍت( X0) ٗاىثقت( X2) الإدراك أُ اىْخائح ٗحظٖز اى٘صفٍت ىيبٍاّاث

 اىذراست ٕذٓ اخخبزث(. Y) الإّذٍّٗسٍت اىشزٌعت بْل فً إسلاٍٍت بْ٘ك ثلاثت اّذٍاج عيى ٍشخزك

< 06222 أٗ Fcount> Ftable اىذي Annova خذٗه ٍِ اىْاحح إىى اىْظز خلاه ٍِ F اخخبار

 ّخائح ح٘ضح ىذا. ٍقب٘ه" ٕا" ٗ" ٕ٘" رفض حٌ ىذىل. 2620> 26222 ٍعٌْ٘ت ٗقٍَت 0622

 ٍعًاTrust (X0 )ٗ Service (X3 ) ٗ( X2) الإدراك حأثٍز بٍِ اىثلاثت اىَخغٍزاث أُ اىذراست

 .الإّذٍّٗسٍت اىشزٌعت بْل فً إسلاٍٍت بْ٘ك ثلاثت اّذٍاج عيى حأثٍز ىٖا
 
 

 اىعٍَو حص٘ر ، اّذٍاج ، إسلاًٍ بْل: اىَفخاحٍت اىنيَاث
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